

So sehen Sieger aus: 1. FC Heidenheim



AUFSTIEG IN DIE 1. BUNDESLIGA – EINE GANZE REGION FIEBERTE MIT



Der 1. FC Heidenheim hatte den Aufstieg in seiner DNA

In einem an Dramatik nicht zu überbietenden Saisonfinale in der 2. Fußball-Bundesliga machen die Heidenheimer die Meisterschaft perfekt. Das entscheidende Tor zum 3:2-Sieg beim SSV Jahn Regensburg nach einem 0:2-Rückstand fällt erst in der neunten Minute der Nachspielzeit.

Dieser Sonntag, dieser 28. Mai 2023, geht in die Fußballgeschichtsbücher ein. Mit zwei Toren in der Nachspielzeit krönt sich der 1. FC Heidenheim zum Meister der 2. Fußball-Bundesliga und zum 57. Erstligisten seit Einführung der Bundesliga. „Unfassbar“, rang Heidenheims Trainer Frank Schmidt nach dem Triumph in Regensburg nach Worten. 5000 Heidenheimer Fans erlebten das Herzschlagfinale im Jahnstadion in Regensburg, das den FCH nach regulären 90 Minuten beim Stand von 1:2 nur auf Platz drei, dem Relegationsrang, führte. Meister war zu diesem Zeitpunkt Darmstadt 98, der HSV lag auf dem zweiten Platz, der ebenfalls zum direkten Aufstieg ins Oberhaus berechtigt. Was danach passierte, lässt sich kaum in Worte fassen: „Mir fehlen immer noch die Worte. Beim 2:2 war ich fest davon überzeugt, wir machen auf jeden Fall noch das dritte Tor“, sagte Jan-Niklas Beste. Beste selbst war es, der mit einem verwandelten Foulelfmeter (90. + 3) das große Halali einläutete. In Sandhausen feierte derweil der Hamburger SV nach dem 1:0-Sieg den vermeintlichen Aufstieg in die Bundesliga. Aber: „Ich habe gehört, dass die Hamburger schon alle auf dem Platz waren. Ich wusste nach den 90 Minuten einfach, dass wir noch genug Zeit haben und es schaffen können. So wie ich haben alle daran geglaubt und deswegen haben wir es auch geschafft“, freute sich Marnon Busch nach dem späten, sehr späten Schlusspfiff, der den HSV in ein Tal der Tränen schickte. Nach einem Doppelschlag durch Owusu lagen die Heidenheimer nach 56 Minuten mit 0:2 zurück. Die Ostälbler taten sich beim bereits



Ausgelassener Jubel nach einem wahren Herzschlagfinale: Durch den 3:2-Sieg beim SSV Jahn Regensburg ist der 1. FC Heidenheim in die Bundesliga aufgestiegen.
Foto: picture alliance/dpa|Tom Weller

abgestiegenen Tabellenvorletzten schwer, der ihnen aber in der 58. Minute per Eigentor den Anschlusstreffer schenkte. Für den FCH so etwas wie der Weckruf, der gegen immer müder werdende Regensburger die Brechstange auspackte und nach dem Ausgleich durch Beste weiter auf den Siegtreffer drängte. Wer sonst als Tim Kleindienst hätte dieses 3:2 tatsächlich noch machen können. In der neunten Minute der Nachspielzeit versenkte er den Ball zum Heidenheimer Triumph im Regensbur-

ger Tor und löste bei den FCH-Fans einen Jubelorkan aus. „Das ist einfach geisteskrank, Wahnsinn“, sagte Kleindienst, der sich mit seinem 25. Saisontreffer die Torjägerkanone der 2. Liga sicherte, später. Am Pfingstmontag herrschte dann in der Heidenheimer Voith-Arena Volksfeststimmung. Vor Tausenden Fans wurde dem FCH die Meisterschale von Ansgar Schwenken, Mitglied des DFL-Präsidiums, überreicht. Nach neun Jahren in der 2. Liga spielt der FCH nun in der Bundesliga.

„Nicht die Mannschaft soll mit mir aufsteigen, sondern ich möchte mit der Mannschaft aufsteigen. Und das ist heute passiert“, lautete das etwas andere Statement Frank Schmidts, der mit den Heidenheimern im Jahr 2007 in der Oberliga diesen unglaublichen Weg nahm. Dieser Erfolg hat viele Väter, ist aber eng verknüpft mit dem Vorstandsvorsitzenden Holger Sanwald. Ohne dessen Vision würden die Heidenheimer vielleicht noch heute als Heidenheimer SB in der Landesliga kicken. (ri)

Wir gratulieren zum Aufstieg!

Offizieller Partner des 1. FC Heidenheim 1846 · astrabau.de

Herzlichen Glückwunsch zum Meister in der 2. Bundesliga und zum Aufstieg in die 1. Bundesliga!

0 71 72 - 9 10 10
0170 - 910 17 77
Wir freuen uns auf Sie!

Herzlichen Glückwunsch zum Aufstieg in die erste Bundesliga!

■ PV Anlagen
■ Außenanlagen
■ Wohnraumsanierung

Beim Bergschmied 6 73574 Iggingen Mobil 0171/688 8953
info@heiden-baudienstleistung.de www.heiden-baudienstleistung.de

Wir gratulieren zum Aufstieg in die erste Bundesliga!

Donderer

Bettringen & Heubach

Einfach Wahnsinn!

Infos & buchen: 07173/914730

GRÖTZINGER REISEN

Omnibus Grötzinger GmbH - 73566 Bartholomä - www.groetzinger-reisen.de



Der Erfolgstrainer des 1. FC Heidenheim: Frank Schmidt.
Foto: picture alliance/dpa|Tom Weller



Mit Mert Arslan gehört ein junger Spieler aus Gmünd dem Kader des FCH an.
Foto: FCH

WIR GRATULIEREN DEM 1. FC HEIDENHEIM ZUR MEISTERSCHAFT IN DER 2. BUNDESLIGA, und wünschen dem Aufsteiger viel Erfolg in der 1. Bundesliga!

remszeitung.de

Zwei Gmünder in Heidenheim

Mit Teammanager Alexander Raaf und Mittelfeldspieler Mert Arslan haben zwei Gmünder mit dem 1. FC Heidenheim den Bundesliga-Aufstieg gefeiert.



Alexander Raaf ist als Teammanager für die Organisation rund um die Mannschaft des FCH verantwortlich.
Foto: Cici

Alexander Raaf hat schon viel erlebt beim und mit dem 1. FC Heidenheim, doch das Happy-End am letzten Spieltag der Saison 2022/23 mit der gewonnenen Zweitliga-Meisterschaft und dem Aufstieg in die 1. Bundesliga durch den 3:2-Sieg in Regensburg war mit Sicherheit die absolute Krönung. Der 49-Jährige, der in Bettringen wohnt, ging als Stürmer selbst für die Heidenheimer auf Torejagd und ist bereits seit 2003 im Verein. Bis 2016 war er Co-Trainer und Teammanager in Personalunion. Seither ist Raaf als Teammanager für die Organisation rund um die Mannschaft des FCH verantwortlich. Und ist auch am Spielfeldrand mittendrin statt nur dabei, wenn er wie am Sonntag in Regensburg die Auswechseltafeln in die Höhe reckt. Mit dabei war Alexander Raaf zudem auch bei den Feierlichkeiten der FCH-Profis auf Mallorca.

Mit Mert Arslan gehört ein junger Spieler aus Schwäbisch Gmünd dem Zweitligakader der Heidenheimer an. Ende April 2022 schaffte der Mittelfeldspieler als Leistungsträger der Bundesliga-U-19 des FCH den Sprung zu den Profis und unterschrieb einen Einjahresvertrag. Im Sommer 2018 war Arslan vom 1. FC Normannia Gmünd zum FCH gewechselt. Der 19-Jährige wurde von Trainer Frank Schmidt zwar einige Male in den Spieltagskader berufen, doch ein Einsatz in einem Zweitligaspiel war dem Gmünder nicht vergönnt, weil Schmidt auf seine Stammspieler setzte, wenig rotierte und der Verein in dieser grandiosen Meister- und Aufstiegssaison von einem größeren Verletzungspech verschont blieb. Arslans Vertrag läuft nun aus. Nach RZ-Informationen wird er den FCH verlassen, um bei einem anderen Verein Spielpraxis zu bekommen. (alv)

ERSTKLASSIGE PERFORMANCE.

WIR GRATULIEREN DEM 1. FC HEIDENHEIM ZUM AUFSTIEG IN DIE 1. BUNDESLIGA.

Walter Mulfinger GmbH | mulfinger.de

MulfingerAutomobile

Wir bewegen Menschen.

In den Seewiesen 62, 89520 Heidenheim

Backnang • Bopfingen • Crailsheim • Essingen
• Giengen a.d.B. • Ingelfingen • Michelfeld
• Schorndorf • Schwäbisch Gmünd • Winnenden

